

## Protokoll der FK vom 01.08.2022 (# 975)

**Anwesende:** Agrarwissenschaften, Archäologie, Biologie, Chemie, ELW, Geschichte, Griechische und Lateinische Philologie, Informatik, Kulturanthropologie, Mathematik, Medizin, Physik/ Astronomie, Romanistik



### TOP 1: Begrüßung und Festlegung der TO

Hallo! Schön, dass Ihr alle da seid!

Diese FK wird aufgezeichnet. Wer nicht aufgenommen werden möchte, müsste sich bei Meldungen schriftlich ausdrücken. Gäbe es da Gegenrede, dass wir die FK heute aufnehmen?

*Keine Gegenrede.*

### TOP 2: Genehmigung des letzten Protokolls

Anmerkungen zum FID #974

*FID 974 wurde bisher nicht verschickt.*

Abstimmung über FID #974

*entfällt*

### TOP 3: Berichte aus den Fachbereichen

*Nichts*

### TOP 4: Berichte aus AStA und anderen Gremien

Sean Bonkowski (FSK): Die GAS tagt jetzt erstmal alle 4 Wochen statt wie bisher 2-wöchig. Auf der letzten SP-Sitzung wurden einige neue Referenten gewählt. Zum einen ein neuer Öffentlichkeitsreferent, für das HOPO wurde ein neuer Referent gewählt, sowie für das Fachschaftenreferat. Wie bereits angekündigt wird des Weiteren eine Preiserhöhung vom Studierendenwerk in Kraft treten. Dieses wird sich in einer Größenordnung von ungefähr 20 Prozent auf allen Gerichten bemerkbar machen. Das Studierendenwerk wird diesen Punkt auf der nächsten SP-Sitzung nochmal erläutern. Ansonsten wurde eine Beitragsordnungsänderung verabschiedet, welche die 9-Euro-Ticket-Thematik behandelt. Dazu entsprechend solltet ihr eine E-Mail erhalten haben, in der das verrechnete Guthaben und der Semesterbeitrag aufgelistet ist. Außerdem wurde sich noch gegen Online-Wahlen

ausgesprochen. Nachdem es zuvor im Senat die Überlegung gab auf Online-Wahlen umzustellen, wurde der Vorschlag im SP jedoch kritisch gesehen und die Urnen-Wahl bevorzugt.

### **TOP 5: Berichte aus dem Referat**

Sean Bonkowski (FSK): Ihr habt eine E-Mail von der stellvertretenden Gleichstellungsbeauftragten Felicitas Frigge erhalten. Es besteht das Angebot, Infomaterial für sexualisierte Diskriminierung und Gewalt für Erstsemestertüten bereitzustellen. Falls ihr Interesse habt, meldet euch gerne dort.

Die kommende FK soll in Präsenz stattfinden. Anschließend findet die Vernetzungsveranstaltung statt. Die Veranstaltung wird voraussichtlich in Form eines Grillens und Beisammensitzens ablaufen. Den genauen Ort und die Uhrzeit teile ich euch nächste Woche per E-Mail mit.

Sven Zemanek (FSK): Ich habe kurzfristig die Umfrage zu Finanzsoftware rumgeschickt an der sich erfreulicherweise 19 Leute beteiligt haben. Meine Vermutungen wurden bestätigt. Für den nächsten Finanzworkshop, der schätzungsweise im November stattfindet, auch dieses Thema behandeln. Die Grafiken der Auswertung findet ihr unter #allgemein im Discord.

### **TOP 6: Finanzen**

Timothy Erhard (FSK): Es gibt eine Vorankündigung von der Medizin für die Erstfahrt des kommenden Wintersemesters über 2000 Euro. Die Begründung ist, dass 400 Leute mitkommen.

Benjamin Nettesheim (Mathematik): Wohin fährt die Medizin und wie fahren sie ?

Lasse Sieberth (Medizin): Wir fahren mit einem Busunternehmen nach Statckel. Wir haben uns auch eine andere Herberge gesucht. Die Anfahrt mit Öffis bietet sich leider nicht an.

Timothy Erhard (FSK): Das wird dann auf der nächsten FK abgestimmt.

Sven Zemanek (FSK): Ich erinnere daran, dass die Antragsfrist für das SS 21 für AFSG-Anträge am 30.09 ausläuft. Die Vervollständigungsfrist für das SS 20 läuft ebenfalls am 30.09 aus. Wenn ihr einen Antrag für das SS 20 gestellt habt, solltet ihr uns eure gesammelten Unterlagen bis dahin geschickt haben.

### **TOP 7: Ausschüsse**

Sean Bonkowski (FSK): Der GOSAF wird sich demnächst nochmals treffen, nachdem wir von einer Person aus der Medizin einen Vorschlag zu einer Änderung der FKGO erhalten haben. Wir sind aktuell in der Terminfindung.

Vasco Silver (Physik/Astronomie): Es gibt 2 Punkte von meiner Seite: Ich habe eine E-Mail an alle Fachschaften verschickt, mit der Bitte einer Rückmeldung zum Ticketsystem. Ich bitte

euch, dass nochmal in den Fsen zu besprechen und mir bis Ende August eine möglichst breit gefächerte Rückmeldung mitzuteilen. Zudem war vergangenen Mittwoch ein Gespräch mit dem DiCe. Der wichtigste Punkt, der besprochen wurde war die studentische Beteiligung an den Projekten des DiCe. Die Idee ist nun eine große Austauschrunde zu organisieren, an der Interessierte teilnehmen können. Das wird Ende Oktober stattfinden. Thema wird die Campusapp sein. Diese Austauschrunden sollen allerdings regelmäßig stattfinden und einen offenen Meinungsaustausch gewähren. Bei Fragen dazu könnt ihr euch an mich wenden.

Sean Bonkowski (FSK): Potentiell Interessierte für die SP-Ausschüsse, und insbesondere den Wahlausschuss werden noch gesucht. Es gibt eine monatliche Pauschale als Entschädigung.

### **TOP 8: Sonstiges**

Benjamin Nettlesheim (Mathematik): Hat ihr eine Fachschaft schon Erfahrung damit, Professoren loszuwerden aufgrund von mangelhafter Lehre ?

Paul Ludwig (FSK): Bei echten Professoren habt ihr keine Chance.

Christoph Heinen (Informatik): Hoffen, dass eine andere Uni ihn beruft

Sophie Arnold (ELW): Haben es probiert, hat nicht funktioniert.

Sophie Arnold (ELW): Gibt es einen übergreifenden Veranstaltungskalender für alle FSen ? Wenn Nein, könnten wir vielleicht einen einrichten ?

Sean Bonkowski (FSK): Es gab mal einen. Prinzipiell finde ich die Idee sehr gut. Dazu müssten wir natürlich die Informationen von allen FSen erhalten. Man könnte das beispielsweise auf der ASTA-Seite machen. Sagt uns gerne Bescheid, wenn ihr eine Party, einen Kongress o.Ä. plant!

Ende der FK um 19:35 Uhr

Die nächste FK findet am **22.08.2022** um **19:07 Uhr**  
auf DISCORD statt.

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Festlegung der Tagesordnung
2. Genehmigung des letzten Protokolls
3. Berichte aus den Fachbereichen
4. Berichte aus dem AStA, SP und anderen Gremien
5. Berichte vom Rektorat

6. Berichte aus dem Referat

7. Finanzen

8. Sonstiges

**Präsentiert vom FSK:**

**Kristin, Sven, Sean, Timothy, Paul, Benjamin und Christopher**